

Erich Wenzel lief zum 25. Mal den Rennsteig

GT
28.5.16

Leichtathletik, Ultratrail: Läufer der DJK Schwäbisch Gmünd finishen erfolgreich die härtesten Strecken

Bei einigen nationalen und internationalen Ultratrails waren in den vergangenen Monaten Läufer von der DJK Schwäbisch Gmünd am Start. Erich Wenzel kam eine besondere Ehre zu teil. Er durfte sich nach seinem erfolgreichen 25. Lauf beim Rennsteigmarathon ins Ehrenbuch eintragen.

3. Pfälzer Berglandtrail (18. bis 20. März): Über 125 km und 4 200 Höhenmeter als Drei-Etappenlauf. Gelaufen wurden Etappen von 51, 49 und 25 Kilometer durch das Pfälzer Bergland, über Feld- und Waldwege. Sieger wurde Max Kirschbaum, Asics Frontrunner in 10:24:00 h. Dritter wurde Paul Tezlaw, DJK Schwäbisch Gmünd, in 12:09:00 h.

3. L'intégrale des Seigneurs, Frankreich (10. April): Über 135 Kilometer in zwei Etappen von 75 Kilometern mit 2 500 Höhenmetern und 59 Kilometern

mit 1 800 Höhenmetern – insgesamt ging es 4 300 Höhenmeter bergauf: Erwin Bauer, DJK Schwäbisch Gmünd, wurde mit 15:27 Stunden 11. der Gesamtwertung und erster der M 40.

4. Bilstein Ultratrail in Witzenhausen (17. April): Über 65 Kilometer und 1.750 Höhenmeter mit Deutschen Meisterschaften der DUV Gewonnen haben: Florian Reichert in 4:29.03 Stunden und Manishe Sina in 5:36:00h. Jörg Schreiber, DJK Schwäbisch Gmünd, kam in 5:55:19 Stunden als 37. von 196 ins Ziel und wurde Vierter in der M 50.

Keufelskopf Ultrail (14. Mai): Über 88 Kilometer mit 3 600 Höhenmeter in Reichweiler, Pfälzer Wald. DJK-Läufer Erwin Bauer kam in 11:04:44 Stunden auf Gesamtplatz 12 und in der M 40 auf Platz 4. Er lag damit noch vor Jens Lukas, (jetzt M 50), dem früheren Deutschen Meister im 24 Stunden-Lauf und Sieger des Spartathlon in Griechenland.



Die DJK-Läufer Erich Wenzel (l.) und Norbert Hahn. (Foto: privat)

44. Rennsteigmarathon und Supermarathon (21. Mai): Beim Supermarathon 72,97 Kilometer mussten nach der offizielle Vermessung, 1 867 Höhenmeter bergauf und 1 382 Höhenmeter bergab gelaufen werden. Auf trockenem Boden und nicht zu warmen Wetter

herrschten gute Bedingungen. Marc Schulze aus Dresden, siegte in guten 5:17:38 Stunden. Insgesamt finishen 1 729 Männer und 406 Frauen. Darunter aus dem Ostalbkreis: Klaus Klingler aus Rechberg, mit 8:52:02 Stunden auf Platz 966 und Platz 234 in der M 45 sowie Norbert Hahn, DJK Gmünd, mit 9:37:59 Stunden auf Platz 1 319 und Platz 17 in der M 65.

Beim Rennsteig-Marathon war aus dem Ostalbkreis in der Ergebnisliste mit 2 401 Männern und 690 Frauen nur Erich Wenzel von der DJK Schwäbisch Gmünd zu finden. Er finishte nach 5:25:05 Stunden und landete auf Platz 2 122 und Platz 21 von 36 in der M 70. Er wurde beim Zieleinlauf für seinen 25. Rennsteiglauf (meist beim Supermarathon) besonders geehrt und durfte sich als einer von über 1 000 in das Ehrenbuch der Läuferinnen und Läufer eintragen, die 25 Mal oder öfter das Ziel erreichten.